

Le métropolite Antoine de Volokolamsk en visite au séminaire de Kottayam



Service de communication du DREE, 29.09.2023. Le 29 septembre, dans le cadre de sa visite en Inde, le métropolite Antoine de Volokolamsk a visité le séminaire de théologie orthodoxe de Kottayam (État du Kérala), dont il a rencontré les enseignants et les étudiants.

Le président du DREE a parlé de l'histoire des relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Église malankare, du travail du Département des relations ecclésiastiques extérieures. Il a aussi souligné l'importance historique du séminaire de Kottayam dans le contexte des relations bilatérales.

Son allocution terminée, Mgr Antoine a offert à la bibliothèque du séminaire des livres sur l'histoire du Département des relations ecclésiastiques extérieures et sur l'iconographie russe.

Mgr Antoine était accompagné du métropolite de Dehli Youhanon Mar Demetrios, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Église malankare, du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, et du prêtre Alexandre Erchov, assistant du président du DREE.

Une visite de la bibliothèque, des bâtiments des étudiants et du musée du séminaire a été organisée. Le métropolite Antoine s'est également rendu sur la tombe du métropolite Paul Mar Grégoire (Varghese), éminent hiérarque indien ayant joué un rôle considérable dans le développement des relations bilatérales.

Le séminaire orthodoxe de Kottayam a été fondé en 1815. C'est le plus ancien établissement d'enseignement chrétien en Asie. A ses débuts, le séminaire était également la résidence des métropolitains malankares. Il a reçu la visite de nombreux représentants de l'Église orthodoxe russe, parmi lesquels le patriarche Pimène, le métropolite Nicodème de Léningrad et de Novgorod, le métropolite Alexis de Tallinn et de toute l'Estonie, devenu par la suite patriarche de Moscou et de toutes les Russies.

En tant que métropolite de Smolensk et de Kaliningrad, président du DREE du Patriarcat de Moscou, l'actuel patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies avait aussi visité le séminaire de Kottayam.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90820/>